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Protokoll der FSK-Sitzung vom 06.07.2021

Protokollant: Ralph Roßrucker
Beginn: 17:35 Uhr; Ende: 19:36 Uhr
Ort: Online BBB
Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): Clara Schmedt
• MACH (7 Stimmen): Sarah Bohn
• Physik (3 Stimmen): Jonathan Herter
• WIWI (6 Stimmen): Marlene Hohenadel
• BGU (5 Stimmen): Michael Franken
• ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer, Vanessa Del Rio Ortiz, Jean-Pierre Messmer
• INFO (6 Stimmen): Yannik Enss
• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten
• ARCHI (3 Stimmen): Claudia Lehmann, Pia Kanstinger
• GEISTSOZ (4 Stimmen): Janina Jost, Patrick Zauner
• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker
• Gäste: Luca Schneider (CIW), Patrick Bartz (MACH), Johann Sebastian Wermter (BGU),

Jonathan Angeli (ARCHI), Adrian Keller (AStA), Lena Siegel (Bericht aus POAZ), Jost von den
Driesch (AG gemeinsame Satzung)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 50 (00 abwesend)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne inhaltliche Änderungen angenommen.
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TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• Thomas Völk übernimmt die Koordinierung des übergreifenden O-Phasen-Orga-Treffens. Eine
E-Mail hierzu kam bereits über den Verteiler. Tragt euch bitte ins Doodle ein!

• Es wird derzeit ein interner Leitfaden zu Sexismus in das Fachschaftskonzept übernommen.
Eine interne Ansprechperson ist geplant. Die weiteren Maßnahmen werden auf den kommenden
FSK-Sitzungen vorgestellt.

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• nichts zu berichten

FS MATHE/INFO

• Die Fachschaftsräumlichkeiten werden mit vorheriger Reservierung wieder geöffnet.
• Ein Event für Zweitsemester wird geplant, damit sich diese besser kennenlernen. das Projekt steht

noch am Anfang. Yannik berichtet über den weiteren Verlauf auf den kommenden FSK-Sitzungen.

FS ARCHI

• Es wird angemerkt, dass ARCHI keinen Zugriff auf den O-Phasen-Orga-Verteiler hat. Adrian
Keller kümmert sich darum.

• Es wird ARCHI-MERCH verkauft, um die Kassen des Vereins wieder aufzufüllen.

FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten
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FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten

AStA

• Die vorläufigen Wahlergebnisse der StuPa und U-Abstimmungen sind da. Die endgültige
Wahlniederschrift wird für Mittwoch oder Donnerstag erwartet. Die U-Abstimmung zu Next-Bike
wurde angenommen. Die U-Abstimmung zu fzs-Beitritt wurde abgelehnt.

• Adrian Keller erarbeitet derzeit einen Satzungsentwurf der den AStA umstrukturieren soll. Dieser
Entwurf wird im Laufe der Woche an das StuPa und die FSK geschickt.

• Der Pandemieplan des AStA wird gelockert. Es wird den Fachschaften empfohlen sich am AStA
zu orientieren, um auf der sicheren Seite zu sein.

StuPa

• nichts zu berichten

Senat

• nichts zu berichten

Sonstige Berichte

SK-POAZ

• Bachelor und Master Architektur wurden reakkreditiert und umgestaltet.
• In den Angewandten Geowissenschaften sind nur noch 3 Studienvarianten wählbar.
• Beim Zugangs- und Auswahlverfahren für den Master in WIWI und Tvwl wird auf den Prak-

tikumsnachweis pandemiebedingt verzichtet.
• Es wurden 2 Module in an der Fakultät GEISTSOZ umbenannt. Der Inhalt bleibt jedoch gleich.
• Die Coronasatzung bleibt im wesentlichen auch für das kommende Wintersemester bestehen.

AG-Studienbetrieb

• aktuelle Corona-Verordnung wurde noch nicht besprochen. Die aktuelle Version gibt es hier:
https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/aktuelle-infos-zu-corona/uebersicht-corona-
verordnungen/coronavo-studienbetrieb-und-kunst/

• Präsenz-Lehre soll ab dem Wintersemester wieder der Regelfall sein.
• Eine Umsetzung der 3-G-Kontrolle wurde besprochen. Die Umsetzung ist noch nicht abschließend

geklärt.
• Es gibt 30 online Klausuren von insgesamt 500 Klausuren in diesem Semester.
• Der Hörsaalmangel ist groß. Aus diesem Grund soll das Zelt auch für Vorlesungen genutzt werden.
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TOP 06: Fragen aus AG Gemeinsame Satzung zu Fakultätsräten - Jost von
den Driesch

CIW: 1. Großer Fakultätsrat => soll so bleiben 2. 25-30 % Studierendenanteil wünschenswert. Aktuell
sind 5 Studierende (ca. 20 %) im Fakultätsrat. 3. Dekanat soll beratend tätig bleiben.

MACH: 1. Großer Fakultätsrat => soll so bleiben 2. 25-30 % Studierendenanteil wünschenswert.
Aktuell sind 8 Studierende (ca. 20 %) im Fakultätsrat. 3. Dekanat soll beratend tätig bleiben.

PHYSIK: 1. Kleiner Fakultätsrat => soll so bleiben 2. Sitze so beibehalten (aktuell 5 Studenten
(fast 20 %) und 19 Professoren). Sind nicht gegen eine Erhöhung des Studentenanteils im FakRat. 3.
Dekanat soll beratend tätig bleiben.

WIWI: 1. Kleiner Fakultätsrat => soll so bleiben 2. 25-30 % Studierendenanteil wünschenswert.
Aktuell sind 5 Studierende (ca. 20 %) im Fakultätsrat. 3. Dekanat soll beratend tätig bleiben.

BGU:

1. Kleiner Fakultätsrat => soll so bleiben
2. 25-30 % Studierendenanteil wünschenswert. Aktuell sind 6 Studierende (ca. 20 %) im Fakultätsrat

bei 18 professoralen Mitgliedern.
3. Dekanat soll beratend tätig bleiben.

ETEC: 1. Großer Fakultätsrat => soll so bleiben (prinzipielle einem kleinen FakRat gegenüber offen)
2. Aktuell sind 6 Studierende (ca. 11,5 %) im Fakultätsrat bei 32 professoralen Mitgliedern. Wollen
es tendenziell eher so lassen, da befürchtet wird, dass die studentischen Sitze nicht besetzt werden
können. Stehen dem gesamt Konsens der Fachschaften aber nicht entgegen, dass die Studentischen
Sitze irgendwo zwischen 20-30 % liegen sollten. 3. Dekanat soll beratend tätig bleiben.

MATHE/INFO: 1. Kleiner Fakultätsrat => soll so bleiben 2. 25-30 % Studierendenanteil wünschenswert.
Studentische Sitze sollten prozentual so viel wie möglich ausmachen. Aktuell beträgt der Anteil an
studentischen Sitzen im Fakultätsrat ca. 20 %. 3. Dekanat soll beratend tätig bleiben.

ARCHI: 1. Kleiner Fakultätsrat => soll so bleiben 2. Aktuell sind 4 Studierende (ca. 20 %) im
Fakultätsrat bei 19 professoralen Mitgliedern. Stehen einer Erhöhung der studentischen FakRat sitze
nicht im Wege. 3. Dekanat soll beratend tätig bleiben.

CHEM/BIO: 1. Großer Fakultätsrat => soll so bleiben 2. 20-25 % Studierendenanteil wünschenswert.
Aktuell sind 8 Studierende (ca. 11 %) im Fakultätsrat bei 60 professoralen Mitgliedern. 3. Dekanat
soll beratend tätig bleiben.

Allgemein: 1. Fachschaften wollen jetzigen FakRat klein/groß beibehalten. 2. Erhöhung des studentis-
chen Anteils wünschenswert. Angestrebtes Ziel sollte ein studentischer Anteil 25 % im FakRat sein. 3.
Dekanat soll beratend tätig bleiben.

• Eingeschriebene Promovierende sollen als eigenständige Gruppe gelten. Sollen immer mindestens
einen neu geschaffenen Platz im FakRat erhalten.

TOP 07: Studieren Jetzt- Offener Brief aus der FS Architektur

• Generell beinhaltet der Brief die Forderung von weiteren Öffnungen, da die Arbeitsräume der
Architektur weiterhin nur strak eingeschränkt genutzt werden können.

• Die FDP in BW hat dem Schreiben bereits zugestimmt.
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• MATHE/INFO: Stimmt dem Brief nicht zu. Die aktuellen Forderungen stimmen größtenteils
mit den Neuerungen in der Corona-VO überein. Die neu Corona-VO und der Brief sind nahezu
gleichzeitig erschienen.

• WIWI: Stimmen dem Brief nicht zu, da sie den Vergleich zwischen Fußballstadien und Schulklassen
mit den Arbeitsräumen der Architektur nicht sehen.

• ARCHI: Es gibt derzeit keine Aufsichtsführende Person für die 4 Arbeitsräume.
• MACH/CIW: Sind noch unentschlossen ob sie den Brief unterstützen wollen (Abstimmung auf

der FS-Sitzung nötig).
• MACH/CIW: Studierende wollen eine klare Ansage vom KIT wie das kommende WS laufen wird.

Eine klare Ansage, dass Online studieren möglich bleibt wäre sehr hilfreich.
• MATHE/INFO: In der Coronasatzung steht drinnen, dass manche Studierenden nur an online

Veranstaltungen teilnehmen können. Es muss als generell eine Art Onlineformat geben.
• ETEC: Sind noch unentschlossen ob sie den Brief unterstützen wollen (Abstimmung auf der

FS-Sitzung nötig).
• CHEM/BIO: Stimmt dem Brief nicht zu, da bereits einiges in der CORONA-VO geregelt wird.

Allgemeiner Konsens: Die FSK kann als Gesamtheit dem Brief zum derzeitigen Zeitpunkt nicht
zustimmen. Jeder Fachschaft bleibt es offen sich an die ARCHIS zu wenden und den Brief zu
unterstützen.

TOP 08: Sonstiges

• Tragt euch in das Doodle von Thomas Völk für das O-Phasen-Orga-Treffen ein.
• Plant den Cube (Gründerschmiede) in eure Campusführungen ein. Es gibt dort Brezeln, Bier

und Goodies an den Montagen und Dienstagen der letzten 2 Wochen vor Vorlesungsstart.
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